

子供輝く
@TOKYO

子供輝く@学校プロジェクト

70周年記念Tシャツ

プロジェクト



集まったデザインの中で最も多かったのは、「ありがとう」や「Thank you」といった感謝を表す言葉でした。そのため、『ありがとう』の文字を入れることにしました。

『ありがとう』の文字は、各学部の代表のひとと校長先生、栄養士の先生に書いてもらいました。



プリントの色はそれぞれの学部カラー！

背中には、校舎・グラウンド・体育館のシルエットに、みんなの思い出をちりばめました

立川ろう学校は70周年の節目を迎え、今年度で閉校となり、立川学園へ引き継がれます。そこで、文化祭や閉校セレモニーで、全校みんなを着られるTシャツをつくるプロジェクトが立ち上がりました。Tシャツのデザインを担ったのは、高等部専攻科ライフデザイン系の生徒です。幼稚部・小学部・中学部・高等部、全校からデザインを募集し、みんなの思いを1つにしたTシャツが完成しました。

「立川ろう学校最後のTシャツのデザインを任されたときは不安で、みんなが描いてくれた絵をどんなTシャツにすればよいかとても悩みましたが、文化祭の当日に朝から全員がTシャツを着ているのを見て嬉しくなりました。『ありがとう』の文字は書いてくれた人だけでなく、先生方や生徒全員の気持ちが含まれていると思います。これからも大切に着てくれると嬉しいです。」(デザインした生徒より)

東京都立立川ろう学校